

CHAM
Delta

christliche Solidarität
weltweit

**Energieverschwendung führt
zu Überschwemmungen**



Nord-Süd-Zusammenhänge erkennen und handeln:
KlimaGerechtigkeit-jetzt.ch

ÖKUMENISCHE
KAMPAGNE

In Zusammenarbeit
mit «Partner sein»



Fastenaktion



HEKS

Brot für alle.

«**Klima-Dialog**» am Freitag **13. Mai 2022**, 19.00 bis 21.30 Uhr
im Saal der reformierten Kirche in Cham

Die Ökumenische Kampagne 2022 von Fastenaktion und HEKS steht unter dem Motto «**Klimagerechtigkeit – jetzt**»: Der Wandel von fossilen Brennstoffen hin zu erneuerbaren Energien ist dringend nötig, um die Klimaerhitzung einzudämmen. Dies darf aber nicht auf Kosten der Ärmsten in der Welt gehen.

Cham Delta greift diese Kampagne auf und lädt herzlich ein zum «**Klima-Dialog** – unser Beitrag zur Reduktion der CO₂-Emissionen und zum Umweltschutz».

Programm:

- (1) **Vortrag** Klimadialog – inkl. Kurz-Videos: Dr. Ralf Nacke, Dozent und Berater für Nachhaltigkeit aus Hünenberg
 - Herausforderung Klimawandel: Was kommt auf uns zu und wie können wir in der Schweiz darauf reagieren?
 - Einfache TIPPS, wie jeder zur CO₂-Reduktion in seinem Umfeld beitragen kann.
- (2) Besuch der Ausstellung vor Ort (**Themen-Ausstellung**)
- (3) **Dialog** in Kleingruppen: Wie kann jeder zum Klima- und Umweltschutz beitragen?
Ein Erfahrungsaustausch + Kurzvorstellung der Ergebnisse

Dieses ist die erste Veranstaltung im Rahmen der Veranstaltungsreihe von Cham Delta «**Die Welt, in der wir leben wollen**».